

## El Consell avala un millón a los usuarios del Vinalopó que rechazaron el trasvase

### Marugán, de Aguas del Júcar, afirma que se paga el «trabajo sucio» al servicio del PP

J. S., Valencia

El Consell de la Generalitat Valenciana hizo público ayer a través del Diario Oficial de la Generalitat Valenciana la concesión de un aval de 950.00 euros a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja para atender, supuestamente, «los gastos derivados del trasvase Júcar-Vinalopó».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

La operación provocó la inmediata respuesta del consejero delegado de la sociedad estatal Aguas del Júcar, José María Marugán, para quien el Gobierno valenciano «despilfarró» dinero público para «pagar el trabajo sucio» de la Junta de Usuarios, que en los dos últimos años ha protagonizado manifestaciones e interpuesto numerosos recursos contra el trasvase.

Marugán señaló que es un «auténtico escándalo» que el Consell «aproveche las fiestas de Navidad para ocultar a todos los ciudadanos de la Comunitat» un aval con el que la Generalitat «financia todas las actuaciones de obstrucción que la Junta Central de Usuarios, con su presidente al frente, Andrés Martínez, ha realizado durante los dos últimos años para la ejecución de la conducción Júcar-Vinalopó» y, en definitiva, para «alimentar de forma artificial la guerra del agua que electoralmente forma parte de la estrategia del PP».

Además, el consejero delegado de la sociedad estatal Aguas del Júcar, José María Marugán resaltó que «no es la primera vez» que la Generalitat «da subvenciones a los usuarios del Vinalopó».

«Recientemente lo hizo a través de la Fundación Agua y Progreso aunque ahora no ha tenido escrúpulos ni rubor en darlas directamente mediante un aval al crédito que acabará siendo fallido», apuntó. «Por las informaciones que tenemos acaba de dimitir el tesorero de la Junta dado el auténtico caos que existe y, evidentemente, al no tener patrimonio propio y ser una entidad virtual sostenida y financiada por el PP a través de este tipo de desembolsos, el aval acabará siendo fallido porque las propias comunidades de regantes hace tiempo que se negaron a pagar los fastos de Andrés Martínez contra el trasvase y en contra de los intereses de los propios regantes», concluyó Marugán.

#### Voluntad de diálogo

Por su parte, Andrés Martínez, remitió anteayer una nueva carta al Ministerio de Medio Ambiente y a Aguas del Júcar, en la que le reitera su deseo de mantener una reunión oficial para negociar el proyecto del trasvase que el pasado día 12 recibió la confirmación de la subvención (120 millones de euros) de la Comisión Europea. La misiva, complementaria de la enviada el 1 de diciembre, es la segunda en un mes y su redacción y posterior envío se decidió en la última asamblea del año celebrada el miércoles en Villena.